
令和 3 年度 12 月発行 

スダジイ便り 
 

本会では「できることを、できるときに、無理のない範囲で協力しながら活動する」という考えの下 PTA 本部を中心とし活動しておりますが 

来年度本部役員として一緒に活動していただける方を大募集しております！現在の活動内容を紹介致します 一緒に本部で活動しませんか？ 

一歩踏み出して一緒に活動検討いただける方や今後の活動についてのご意見など右上の QR コード Google Form よりご意見お寄せ下さい！ 

 

  

 

12 月 11 日(土)10 時より南校舎 1 階会議室にて 

活動中です。来年度活動に向け協力係活動ご検討の方 

本部参加ご検討の方 是非足をお運びください！ 

質問、疑問、来年度活動へのご意見受け付けております 

 

ka 

ka 

ka 
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2 年 1 組に息子がおります岩崎です。 

主な活動は学校との連絡係や配布物の原稿を準備しています。 

地域協力係さんへの防犯用腕章の配布も担当しています。 

平日はフルタイムで働いている為、土曜日の活動に参加していますが、合唱祭 

の映像公開などの要望や日頃の疑問を定例会で先生方と相談しています。 

本部役員で活動しているからこそ実現出来る事があると実感しています。 

2 年に娘がおります岩淵です。 

今年度から活動に参加しています。コロナ禍で行事がない中、学校と関わりが持

てた事で安心でき、学年を超えた保護者の方々との交流も有意義な時間です。 

私は主に青少年育成委員会(夜・不定期)に出席し、行事があればそのお手伝いを

しています。シフト制の仕事をしていますが負担になる事なく楽しく活動できて

います。 

2 年 2 組に娘がお世話になります、アイズリーです。 

学校に関わる方々と接する機会を頂いております。今年度はリサイクルや会計

補助、学校説明会のサポート、定例会参加等にて関わらせて頂きました。本当に

できる範囲での参加をしておりますし、皆で意見を交換して相談しながら前へ

進める場となっております。 

宜しければご一緒にいかがでしょうか。 

1 年男子、3 年女子母の今と申します。 

私は、主に卒業対策委員として 3 年生の保護者の方々と、卒業に向けての記念品

などの手配や当日の準備などを担当しております。 

仕事の都合で、月に 1 度の定例会に参加できない事もありますが、本部役員の皆

さんのお気遣いで、とても楽しく活動させて頂いております‼️本部役員を通し

て、子供達が通う学校へ、少しでもなにかお手伝いが出来ればと思っております 

1 年に息子がおります。赤澤です。 

PTA 方針『できることを、できるときに、無理の無い範囲で協力しながら活動

する』をみて、私にできることをやってみよう！と思いました。また、活動をと

おして学校の情報を知ったり、保護者の方々との交流も有意義な時間です。でき

る範囲で無理なく楽しく活動させていただいています。 

 

３年生保護者の石井です。 

私は主に図書支援活動の連絡やシフト調整を行いました。 

コロナ禍で本部役員会議など集まれない時はオンライン会議をしたりと工夫し

て活動しています。 

 

本部役員として活動頂いている 
皆さんの活動内容や活動動機など一部 

紹介します！来年度の活動 
是非ご一緒しませんか？ 



 

 

 

 

 

 

 

 

緊急事態宣言解除後、10 月より昼休みの 

図書室支援活動では本の貸出サポート 

図書室整備のお手伝いの活動も継続中！ 

学校生活に関するご意見ご質問は何時でもお電話にてお問合せいただけます！開進第一中学校副校長 電話 03-3993-2417 

学校へ電話するほどではないけれどちょっと気になる事などスダジイの会意見箱(南校舎 1 階下駄箱上に設置)をご利用下さい。 

Google Form でも意見フォームを用意しました。こちらもご利用いただけます。 

今後の活動予定 
交通安全見守りボランティア 

学期始めの 1 週間 1 月 8 日(土)～14 日(金)8:00～8:30 

校門付近での交通安全呼び掛けや学校周辺のパトロ
ールに参加してみませんか？全日参加の必要はあり
ません途中参加も早退 OK です。日程も時間も参加出
来るタイミング のみの参加で構いません！ 
朝の登校風景から子ども達の様子を知る機会となれ
ばと思います。 

11 月の緑化活動はボランティアの皆さんに校舎裏の草むしり

参加いただきました！とても綺麗にしていただきました。 

 
午後の消毒活動は協力係
さん、ボランティアさんに
ご参加いただきました！ 

男女場所を分けてリサイクル活動行いました。 

次回開催は 3 月末となります 

ご協力よろしくお願い致します！ 


